Psicopatología Primera Actividad 1

La psicopatologia abarca un gran campo de neurociencias esto gracias a las investigaciones que se han ido realizando a lo largo de la historia esto ha permitido acercamientos mas objetivos hal hecho del enfermar psiquico que se manifiesta principalmente como un sintoma psicopatologico. Aunque el mismo sintoma ha resultado dificil. La lectura igual nos dice que la psicopatologia tiene sus propias relgas, su propia gramatica y sus propios codigos y esto es claro de entender ya que es una rama muy amplia en todos los aspectos aveces pueden ser muy variables de algunos manuales como el DSM y el CIE o puede que haya confusiones terminologicas, conceptuales o idiologicas en el enterno psiquiatrico. Es por eso que el apartado nos da a entender que en la psicopatologia siempre tiene que haber una actualizacion para que permita redifinir, a adecuarlo a nuevos tiempos, nuevos principios o a que se adapte en el entorno porque aveces pueda que surgan nuevas hablilidades o tecnicas que puedan aportar mas conocimiento variable y diferente del que ya saben.

Se da a entender como psicopatologia: es el conjunto ordenado de conocimientos relativos a las anormalidades de la vida mental en todos sus aspectos , o, en forma más específica, la ciencia que permite la identificación de los trastornos del funcionamiento de la personalidad. Dado esto la psicopatologia permite estudiar:

- 1. Las respuestas patologicas de una desadaptacion
- 2. Las respuestas emocionales
- 3. Las reacciones psicologicas

No hay ningún criterio que, por si sólo, sea suficiente, para explicar un trastorno mental, ningún comportamiento, por si solo, es psicopatológico, la presencia de psicopatología no conlleva, necesariamente a una ausencia de salud mental.

¿Puede el síntoma ser entendido simplemente como "la liberación de conductas atávicas ya existentes en los periodos evolutivos previos?

Si pueden heredarse mediante el adn los trastornos pueden ser geneticos y si han incrementando a lo largo del tiempo ya que han ido creciendo algunas situaciones que detonan al sintoma

• ¿Los síntomas mentales han cambiado en el tiempo?

Si ya que el entorno de la sociedad ha dado un giro, en esto hubieron cambios mentales y conductuales ya que en un tiempo atras no podian ser percibidos como tal, porque tal vez antes creian que estos sintomas no eran tan repetitivos y esto le quitaba importancia o mas bien pasaban desapercibidos

• ¿ha sido por moda o por una reconceptualización de lo que se observa en estos tiempos?

Ha sido por reconceptualizacion ya que como dije anteriormente, pasaban desapercibidos los sintomas o simplemente tenia otra definicion, al tiempo de hoy creo que es muy diferente lo que podemos conceptualizar, han ido en incremento tambien y de una u otra manera posiblemente tambien evolucionando por las diferentes cirunstancias en la sociedad como por ejemplo el consumo de alcohol y drogas ya que esto es un factor fundamental en algunos tipos de trastornos

• ¿todos los síntomas mentales ya han sido descritos, o algunos aún no lo han sido?

Se podria decir que si, aunque cada persona es diferente en cuanto a sus comportamientos, personalidad y estado de animo ya que esto puede varia dia con dia pero a veces un gran cambio repentino en la conducta o personalidad de una persona puede ser un problema ya que no podria estar relacionado con ningun acontecimiento, probablemente aun no se han descrito en su totalidad ya que el sintoma puede variar en la descripcion.

• ¿Han habido cambios genotípicos y fenotípicos en la enfermedad mental?

Si, depende mucho de las experiencias o del medio ambiente ya que puede haber diferencias en la gravedad de los sintomas entre la familia. Puede ser que en la familia haya un caso leve y otra mas grave asi diferenciando mas las cualidades de un indivituo tanto genotipicamente como fenotipicamente dependera del gen que es heredado o mutado si puede hacer cambios en estos procesos.

• ¿Los síntomas son "episodios" o "procesos"?

Son episodios que se pueden dividir en diferentes partes, empezando por el prodromo que empiezan a aparecer los primeros sintomas en esta fase, el paciente estara confuso y pueda que no entienda que esta pasando. La fase aguda es donde los sintomas se vuelven mas gravesm o mas perceptibles y la fase de recuperacion que es donde el tratamiento va a depender del pronostico de cada paciente

¿Puede el estómago (y no solo el cerebro) generar síntomas mentales?

Sin dudar, aveces los estados de estres, ansiedad, y depresion, pueden somatizar para afectar al intestino, el sistema digestivo y su funcionamiento como un segundo cerebro, si pueden influenciar en el comportamiento y emociones de un individuo